

Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss nimmt die vorgestellte Planung zur Sanierung des bestehenden Gebäudes, Am Fienacker, sowie der Errichtung einer neuen Fahrzeughalle im hinteren Teil des Grundstückes abschließend und zustimmend zur Kenntnis und beschließt auf dieser Grundlage den Maßnahmenbeschluss zu fassen sowie die Leistungsphase 3 (Entwurfsplanung), die Leistungsphase 4 (Genehmigungsplanung) - für die Erarbeitung des Bauantrages – und die Leistungsphase 5 (Ausführungsplanung) – für die Erarbeitung der Ausschreibungsunterlagen und Vorbereitung der Vergabe – zu beauftragen, damit das Projekt zügig ab dem Jahr 2020 bautechnisch umgesetzt werden kann.

Die Verwaltung soll prüfen, ob das Feuerwehrgerätehaus Buschhoven ökologisch mit z. B. einer Solaranlage oder einer Dachbegrünung aufgewertet werden kann.